

12月
ウィズブックイングリッシュ



オレンジのtrainだった！
バイバーイ！

今日はみんなで電車を見に行きました。最近では道中で身近に見つけた物を英語でなんと言うか当てるゲームをしています。少しづつ英語に興味を持ち始めているつぼみ組さんです！ウィズブックイングリッシュで電車が出てきたり、電車になって移動したりと電車に興味津々な子が多いため電車を見に行きました。電車見ると「青い東西線が好き！」 「中央線はオレンジだよ！」など教えてくれました。保育者が「電車は英語でなんて言うか知ってる？」と聞くと「うーん、チュウチュウ？」や「わからない」と言っていました。「train っていうんだよ！」と伝えると真似をして覚えようとする姿が見られました。オレンジの電車がきて「見てみて！オレンジのtrain だよ！」と伝えると「オレンジのtrain バイバーイ」と言って手を振ったり、「次は何色のtrain?」と聞くと「僕はオレンジのtrain だと思う」や「○○ちゃんは黄色のtrainが来て欲しいなあ」など言いながら予想していました。

保育者が英語に積極的に触れると子どもも興味を持つ姿があるので道中だけでなく、園内や公園でも英語に触れる能够ないように取り組んでいきたいと思います。